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Vendredi 25 novembre. Bureau AMICO élargi

Gérard Vieille, Henri Arnaud,  Pierre Villard, les 2 Vice
Présidents  : Alain Chambon et Fernand Douarin ont eu
recours à la compétence de Pierre Mousseau pour engager
les réflexions sur l’élaboration d’un nouveau règlement intérieur.

Vendredi 9 décembre. Repas annuel.

Après 11 ans d’absence nous avons retrouvé le Procope

(quartier latin). Superbe assistance qui a frôlé les 100 convives,
avec ceux que nous avons eu plaisir à accueillir pour  la 1ère

fois. Les Coache, Etienne Dieppedalle, Denis Dupont, Martine
et J-Pierre Reymonet, Patrick Solis…

Pour une première, Aline Coache a parfaitement maitrisé cet
Amico tsunami….les dégâts en moins. Bravo.

Malgré l’ambiance, la qualité des convives autour des
assiettes et de ce qu’elles contenaient, deux ombres au

tableau toutefois. Tout d’abord, le fait d’avoir été dans deux
salles, même communicantes, mais ensuite et surtout
l’absence très remarquée, et regrettée de Gérard et Paulette
Zaysser, fidèles depuis 14 ans et retenus par un impératif.

Notre nouvel annuaire de poche (240 adhérents) a été
distribué à cette occasion. Je me dois de vous présenter des
excuses, suite à  2 mauvais choix : Décision avec un très court
délai de réalisation, réduisant de ce fait les relectures laissant
donc passer pas mal de coquilles et une édition en N/B., pour
des raisons d’économie….  Même si c’est la mode avec « The
artist  », le N/B ne réussit pas à tout le monde. En tout cas,
merci à Daniel pour cette réalisation à flux tendu !

Comme pour le Carnaval de Rio, sitôt terminé, on prépare le
suivant. C’est ce que fait déjà Aline Coache pour le prochain
déjeuner annuel du 7 décembre. Certaines idées sont déjà sur
la table, mais je n’en dirai pas plus…

Mercredi 11 janvier 2012. Conseil Amico
 Le Règlement intérieur  : la mise au point de la

nouvelle rédaction, fait l’objet  de nombreux échanges,
comme il se doit..
 Administrateurs  : réflexion  sur une meilleure

répartition, leur renouvellement et la durée de leur mandat.
    Pour IdFN,  les mandats d’Arnaud, Brunet, Chardon et
 Zaysser sont renouvelables à l’AG de Mai.

 Le site internet doit évoluer. Un bureau élargi
planche sur le sujet pour une nouvelle commande à
Néoditel.
 Mutuelle. Michel Gentil indique les augmentations

2012 : Bien être :81 € (+3%) ; Sérénité :95,70 € (+3,91%)
    Michel Gentil conseille aux futurs retraités de faire acte
 d’adhésion 1 mois avant leur départ pour éviter une rupture.

                      Vœux du président Hervé Lebouc.

Devant une salle comble, le Président Lebouc a fait un tour
d’horizon du Groupe. Après une année 2010 difficile, 2011
constitue un pallier. L’année 2012 devrait renouer avec des
résultats plus conformes  au vécu de la grande maison.

Site internet : www.amico-asso.fr
le Webmaster : Daniel Drouin danieldrouin@wanadoo.fr par Fernand Douarin
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Denis DUPONT - Françoise LE COROLLER - Etienne DIEPPEDALLE
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Christiane d'HERVE - Aline COACHE
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Jean-Pierre & Martine REYMONET

 1 - Les événements récents



Colas n’a jamais eu un carnet de commandes aussi étoffé…
mais seront-elles toutes  financées ? C’est autre chose.
Pour une fois, je n’ai reçu aucune plainte pour « non invitation»
Merci à Henri Arnaud qui, je pense, n’y est pas étranger.
Un regret toutefois : de n’avoir pas avoir vu d’actifs de Colas
IdFN, membres d’Amico, contrairement à ceux du Siège..
Sans doute pour l’année prochaine ?… Décision de la DG de
Colas SA ?.. A suivre….

Lundi 16 Janvier. Les Ateliers St Jacques
(Fondation Coubertin) à St Rémy de Chevreuse

Visite «  confidentielle  »,
débusquée par Jacques Charré et
organisée, avec un très court
préavis, par J-Luc Laffly, autour

d’une coulée de bronze, difficile à anticiper. Impossible pour le
public «  lambda  ». Pour les Compagnons, rien d’impossible.
Treize Amico ont pu profiter de ce moment privilégié, dont les
Wintenberger, trop rares (sauf au golf), mais  porteurs de la

mauvaise nouvelle de la
disparition de Serge de
Rocq. Mais aussi les Marc,
amis de J. Charré et qui
pourraient (  ?) rejoindre
l’Amico…. Fabrication de
moules, (non marinières)
sciage de blocs de pierre, et
coulage nous ont été
présentés. Tout comme le
repas servi ensuite dans la
cantine (de qualité) en

présence des jeunes apprentis ou compagnons et près d’un
escalier bois circulaire, un pur chef d’œuvre. Atmosphère
détendue dans un cadre besogneux.

Mercredi 18 Janvier Réunion des Amicales du
Groupe Bouygues

Découverte des autres Amicales du Groupe Bouygues. Les
Amicales du groupe Colas étaient représentées par Gérard
Vieille, Henri Arnaud et votre serviteur pour Amico. Pour les
Anciens de la Gironde, par Bernard Triponel, son Président et
Bernard Forge, son successeur. Pour les As Sacer par Annie
Huet.
Réunion initiée par Maguy Stéphani présidente de B.TONIC’s

(Assoc de BY Construction) en présence de Bernard Metz,
Vice-Président  et trésorier et de Catherine Laponche.
Association (parisienne) regroupant 220 adhérents.
Les anciens de TF1, 3/4 ans d’existence,  étaient représentés
par 2 personnes dont son Président Odin, ancien ORTF..
A noter que l’Association de TF1, intéressée par notre Mutuelle,
était déjà en contact avec ProBTP…
Réunion de découverte, dans une atmosphère très amicale,
comme il se doit.

Lundi 6 Février. Palais de Chaillot. Les hôtels
particuliers

Jean Luc Laffly a fait le plein, avec 25 personnes, malgré
les défections des Riobé et d’Annie Cordier. Mais, Alain
Bourgeois (Psdt d’Amico Nord
Pic) et Mme, nous ont fait le
plaisir d’être des nôtres. Tout
comme Marika Dauzet, seule
depuis la disparition de Guy, et
Sylvie Gonnet que nous avons
accueillies pour la première
fois. Tout d’abord découverte
«  en vraie grandeur  » d’un
hôtel-type, reconstitué. La cour
pour l’arrivée, le vestibule,
l’antichambre, les chambres.
Pièces toutes en enfilade,
avant que n’apparaisse le
couloir au 18ème. Puis de
superbes maquettes d’hôtels
existants ou hélas disparus  :
hôtel de Bourgogne, Hôtel du
Maine (aujourd’hui Musée
Rodin) hôtel de Sens, hôtel de
la Païva, le Palais rose (détruit
sous Malraux, hé oui ! ) ou encore l’hôtel qui servit à Jefferson
pour construire l’actuelle Maison Blanche américaine. Ou enfin,
le fameux hôtel de Lambert, ancienne propriété de Michèle
Morgan,  et aujourd’hui appartenant au frère de l’émir du
Quatar qui le restaure intérieurement….sous le «  contrôle  »

des Monuments
historiques. Contrôle
à posteriori qu’ils ne
seront autorisés à
faire qu’en fin de
chantier  ! Une très
professionnelle guide,
et un audio-guide
très fidèle, nous ont
permis d’effectuer
cette visite de très
grande qualité, dans
les meilleures
conditions.

Merci Jean Luc.

Pour tout commentaire ou observation, un seul contact : fernand.douarin@orange.fr ou 06 60 97 24 20

Mardi 13 Mars : Bureau AMICO France
Mercredi 14 Mars : Bureau AMICO IdFN
Lundi 26 Mars : Musée de la Grande Guerre à Meaux. Contact jean-luc.laffly@orange.fr ou 0659521586
Mardi 3 Avril : Conseil AMICO France
Dimanche 10 au Samedi 15 Juin :

Croisière ferroviaire transalpine Paris Zurich Salzbourg. Contact : gerard.zaysser@wanadoo.fr
Vendredi  7 décembre : Repas annuel.

 2 - L’agenda 2012 - notez bien ces dates
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Hôtel de la Païva

Sciage d’un bloc de pierre Apprentie à la réalisation
d’une corniche

Ph
ot

o 
: F

er
na

nd
 D

ou
ar

in

J. Charré en contemplation


